

Le métier de développeur web est toujours en plein essor et des milliers d'offres sont à pourvoir dans tout le pays. En effet la digitalisation des modes de travail, l'analyse des données et la présence du numérique dans toutes les tâches en font un métier essentiel au bon fonctionnement de la société.

#### **De nombreuses formations accessibles dès le niveau bac + 2 !**

En effet pour devenir développeur web, il faut avant tout vous intéresser de votre propre plein gré aux métiers et à l'univers du numérique. **Les formations sont relativement courtes**, entre 5 et 36 mois, **mais très intense**. Et elles nécessitent de votre part énormément d'autonomie et d'initiative. Quant aux prix ils varient très souvent entre 2 500 € et 8 000 € au total mais sont très souvent finançable par CPF, entre autres.

#### **Quelques formations possibles**

- **[Simplon.co](#)** : présentes à Montreuil et Champigny, Simplon propose différentes formations gratuites pour donner une chance à tous les motivés (avec ou sans diplôme) de rejoindre un métier du numérique ;
- **[le wagon](#)** : bootcamp de 6 mois en ligne ou sur campus intensif vous apprenant à coder, les formations suivies jusqu'au bout permettent de décrocher un job assez rapidement (bac + 2) ;
- **[O'CLOCK](#)** : formation de 8 mois en continue, ou 20 mois en alternance pour développer vos compétences en numérique de façon large (bac + 2) ;
- **[La Capsule](#)** : formation intensive de 10 semaines pour apprendre à coder et développer ses compétences techniques (bac + 2)

[Et si vous avez besoin d'un accompagnement dans votre démarche, n'hésitez donc pas à contacter la Mission Locale d'Aubervilliers.](#)